

Des militants bloquent le terminal des croisières de Marseille

Dossier de la rédaction de H2o
October 2024

Une vingtaine de militants écologistes ont bloqué le samedi 21 septembre au matin, à l'aide de kayaks, l'entrée du terminal des croisières dans le port de Marseille pour dénoncer la pollution générée par ces bateaux. Les militants ont été délogés par la gendarmerie maritime. Tôt le matin, le navire AIDAstella, de la compagnie allemande AIDA et d'une capacité d'environ 2 000 passagers, a dû faire demi-tour, pour attendre à proximité. Deux autres navires de croisière attendaient encore au large : le MSC World Europa, sixième plus gros paquebot au monde (plus de 2 600 cabines, 6 000 passagers, 13 restaurants, un centre commercial) et le Costa Smeralda. Le collectif Stop Croisières dénonce la pollution de l'air causée par ces navires, visibles dans les villes sur l'eau, avec un impact négatif sur la santé des populations et la biodiversité marine. Le collectif dénonce aussi les conditions de travail à bord. Le port de Marseille a accueilli 1,5 million de croisiéristes en 2022 et 2,5 millions l'année dernière, selon l'observatoire du tourisme de la ville.